
本报讯（正观新闻·郑州
晚报记者 张昕） 12 月 25
日，市委常委会召开会议，传
达学习习近平总书记近期重
要讲话重要指示精神和重要
文章，传达省委十一届六次
全会暨省委经济工作会议精
神，研究经济、环境保护、食
品安全、公安等工作。

省委常委、市委书记安伟
主持会议并讲话。

会议传达了习近平总书记
对“三农”工作、甘肃临夏州
积石山县 6.2级地震等作出
的重要指示精神，同全国妇

联新一届领导班子成员集体
谈话、在广西考察时的重要
讲话精神及《在二十届中央
机构编制委员会第一次会议
上的讲话》重要文章。

会议指出，要深入贯彻
习近平总书记重要讲话重要
指示精神，站位大局全局，增
强责任感、紧迫感，做好建设
农业强市的示范、耕地保护
和维护粮食安全的示范、践
行“千万工程”经验的示范、
防止规模性返贫的示范。要
进一步增强风险意识、底线
思维、极限思维，增强全社会

避险意识，提升防灾减灾能
力，抓好防灾减灾工作，确保
城市安全、人民安宁、社会安
定。要坚持不懈用党的创新
理论凝心铸魂，围绕中心、服
务大局，锻造适应中国式现
代化建设郑州实践要求的妇
联组织，推进妇联工作高质量
发展。要把握好机构编制工
作的鲜明政治属性，推动编制
资源向重大战略需要上转、向
基层民生领域倾斜，支撑服务
保障全市高质量发展。

会议强调，全市上下要
全面深入学习领会省委十一

届六次全会暨省委经济工作
会议精神，担当好经济大市挑
大梁的责任，为实现“两个确
保”、推进“十大战略”、谱写中
国式现代化河南建设的绚丽
篇章作出新的更大贡献。

会议研究了环境保护、
食品安全、公安、公益诉讼检
察等工作。会议指出，要高
度重视生态环境突出问题整
改整治，理清症结、明确措
施，立行立改、系统整改，从
源头上防止类似问题发生；
要抓好“回头看”，推动遗留
问题全面整改到位，真正做

到群众满意。要深刻把握食
品安全新形势新要求，进一
步规范企业生产经营，提供
健康稳定消费环境，确保人
民群众吃得安全、吃得放心、
吃得健康。要全面深化公安
改革，进一步强化公安基层
基础建设，不断提高预警、预
测、预防和处突能力，确保社
会大局安全稳定。要深入贯
彻习近平法治思想，完善公
益诉讼检察制度，加大公益
诉讼办案力度，有力助推法
治郑州、法治政府、法治社会
建设。

河南启动实施高端
会计人才培养工程

本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 李娜 见习记
者 陶然） 12月 25日，记者
从省政府获悉，我省印发
《河南省高端会计人才培
养工程实施方案》将从
2024 年起启动实施新一
轮全省高端会计人才培养
工程。

《方案》提出，从2024年
起，河南省计划争取用10年
时间，培养造就50名左右具
有一定知名度和影响力的
全国高端会计人才、500名
左右省级高端会计人才。
其中，企业类240名、行政事
业类 140名、注册会计师类
和学术类各60名，旨在推动
河南省会计人才队伍整体
素质全面提升，促进会计人
才发展与经济社会发展深
度融合。

根据《方案》，培养对象
将从全省各级党政机关、企
事业单位、社会团体及中央
驻豫单位财会人员、会计
师事务所注册会计师、高
校会计教学科研人员中择
优产生。培养方式依托国
家会计学院进行，周期为
3 年，采用多层次培养方
式，全面提升学员综合能
力。培养期满考核合格
的，颁发毕业证书，对成
绩突出的学员颁发“优秀
学员证书”。
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“装上空调可太好了，
我们家长再也不担心孩子
晚上睡觉冷了。”荥阳第四
初级中学张妙琳的家长激
动地说。

12月中旬以来，郑州遭
遇大范围降温和雨雪天气。
荥阳第四初级中学在广泛征
求意见的基础上，在大降温
之前为学生宿舍安装空调，
并增设大功率热水机，24小
时供应热水，切实解决家长
和学生的后顾之忧。

荥阳市各中小学校细

化实化各项关爱服务政策，
分别开展“四送”活动 70 余
次，组织党员教师为留守儿
童、特殊儿童和残疾儿童送
生活保障、送健康服务、送
教育帮扶、送关心关爱1720
余人次，确保留守儿童和困
境儿童安全温暖过冬。

主题教育开展以来，荥阳
市教育系统进一步健全党
员应急动员发挥作用机制，
动员组织广大党员在重点
项目、重大任务中挑重担、
当先锋，用真招实招解决人

民群众“急难愁盼”问题。
深入开展“听民意、办实

事”活动，先后4次征求师生群
众意见，聚焦“入学难”“择校
热”等群众“急难愁盼”问题，建
立8支党员突击队，加快推进
牡丹路小学、乔楼二小在建项
目，增加学位3600余个。

成立10个工作组，对全
市各中小学校校园安全及
食品安全进行大排查大整
改大督导，切实改善午餐供
餐质量，以实际行动守护好
师生“舌尖上的安全”。

76 个单位党组织、2100
余名党员教师建立服务台
账，开展承诺践诺、岗位练
兵等活动 184 次，组织党员
志愿服务活动78次；以主题
党日活动为抓手，开展“党
建引领聚合力 环境整治我
先行”等活动360余人次，用
实实在在的行动和举措暖
心暖情暖人心，让群众切实
感受到主题教育带来的新
气象、新成效。
正观新闻·郑州晚报记者
史治国 通讯员 王曼

荥阳市教育局：

用实实在在举措
推进主题教育走深走实
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本报讯（正观新闻·郑
州晚报记者 王世瑾） 12月
25日，市长何雄与紫光股份董
事长、新华三集团总裁兼首席
执行官于英涛举行工作会谈，
就加强多领域务实合作进行
深入交流，达成广泛共识。

何雄在会谈中指出，电
子信息产业是换道领跑战略
的重要支撑，是郑州的“一号

产业”。近年来，全市上下聚
焦打造电子信息万亿级产业
集群，围绕智能终端、安全芯
片、云计算、大数据、5G等领
域，加速集聚一批规模以上
高新技术企业，培育孵化一
批重大创新产品项目，形成
了“芯、屏、网、端、器、用”全产
业链生态圈，电子信息产业
呈现快速发展良好态势。当

前，郑州正处于创新驱动发
展的关键期、产业转型升级
的加速期，双方合作空间广
阔、未来可期，希望紫光股份
积极抢抓郑州新一轮发展机
遇，在郑投资布局更多标志
性、示范性、引领性项目，推
动双方实现更宽领域、更深
层次合作共赢。

于英涛表示，郑州区位

优势明显、产业基础坚实、
创新活力迸发，既是产业发
展的高地，也是创新创业的
热土。未来将充分发挥自
身优势，持续引入领先技术
和高端人才，不断扩大产业
布局、推动项目合作，努力
为郑州经济社会高质量发
展助力赋能、多作贡献。

胡军参加会见。

何雄会见紫光股份客人

不断扩大产业布局
加强多领域务实合作


